Zu Besuch bei Jean-Michel Bezençon, 1376 Goumoens-la-Ville

Landwirt in Goumoens-la-Ville – Ackerbau in Partnerschaft mit einem Nachbarn (Kartoffeln, Zuckerrüben, Raps, Getreide usw.) – Besitzer eines Kubota M6-142 mit Frontlader

Marcel Montandon, Vertreter: Warum haben Sie sich für einen Kubota-Traktor entschieden?

Jean-Michel Bezençon: Nach einigen Problemen mit meinem alten Traktor war die Reaktionsfähigkeit des regionalen Kubota Vertreters Sylvain Buffat Atelier Mécanique SA bei der Suche nach einer Lösung für meinen Betrieb unentbehrlich. Was den Traktor betrifft, so ist das Drehmoment für einen 4-Zylinder-Motor (6.1 I Hubraum) beeindruckend.

Marcel Montandon: Welche Eindrücke haben Sie nach 2 Jahren Einsatz?

Jean-Michel Bezençon: Ich schätze den Komfort der Kabine (ruhig, Rundumsicht, usw.). Der Kubota M6142 ist der perfekte Traktor für meinen Betrieb, mit einem idealen Leistungsgewicht, welches gut zu unserem Maschinenpark passt (4 m Kreiselegge, 4 m Frontgrubber, 3 m Säkombination, 4-Scharpflug). Ich schätze auch die ausgezeichnete Bremsfähigkeit des Motors beim Bergabtransport von Kartoffeln nach Moudon.

Marcel Montandon: Wie beurteilen Sie den Kundendienst bei Kubota und in der mechanischen Werkstatt von Sylvain Buffat in Pailly?

Jean-Michel Bezençon: Die 5-Jahres- oder 2'000-Stunden-Garantie ist bei Kubota ein unbestreitbarer Vorteil. Was den regionalen Vertreter Sylvain Buffat Atelier Mécanique SA betrifft, schätze ich die Professionalität, die Reaktionsfähigkeit des Teams und die Verfügbarkeit von mindestens 2 Demo-Traktoren, die bei einem möglichen Notfall zur Verfügung stehen.

Vielen Dank für das Interview Jean-Michel. Wir wünschen weiterhin viel Freude mit Ihrem Kubota Traktor.









